

Antrag Nr. 25-F-22-0080

FDP, CDU

Betreff:

Zustand der Wasserleitungen in Wiesbaden
- Antrag der Fraktionen FDP und CDU vom 26.08.2025 -

Antragstext:

Mittlerweile kommt es nahezu in jedem Monat oder noch häufiger zu einem Wasserrohrbruch in Wiesbaden, der zu erheblichen Verkehrseinschränkungen und Baumaßnahmen führt. Vor diesem Hintergrund erscheint es notwendig den Zustand der Wasserleitungen in Wiesbaden dem Ausschuss und der Öffentlichkeit darzulegen. Ebenso müssen alle möglichen und notwendigen Maßnahmen ergriffen werden, um das Risiko für entsprechende Rohrbrüche in Zukunft zu minimieren.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Planung und Bau möge beschließen:

1. Der Magistrat wird gebeten, zu berichten:
 - a. Wie wird der Zustand der Wasserleitungen in Wiesbaden erfasst?
 - b. Wie ist der erfasste Zustand?
 - c. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um weitere Wasserrohrbrüche - insbesondere auf Hauptverkehrsachsen - zu verhindern?
 - d. Gibt es eine Prioritätenliste, in welcher Reihenfolge eine Sanierung der Wasserleitungen stattfinden soll?
2. Der Magistrat wird gebeten, dem Ausschuss ein Konzept zur Sanierung der in den nächsten 5 Jahren sanierungsbedürftigen Wasserleitungen vorzulegen.

Wiesbaden, 26.08.2025

Jeanette-Christine Wild
Fachsprecherin

Dr. Bernd Wittkowski
Fachsprecher

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin

Manuel Köhler
Fraktionsreferent